



En effet, la production pétrolière vient de connaître des chiffres satisfaisants avec 21,28 millions de barils de pétrole brut au 31 octobre 2019, ce qui fait une hausse nette de 4,18%.

Ces chiffres publiés par la Société nationale des hydrocarbures (SNH) informe que le Cameroun a connu une augmentation de sa production nationale de pétrole brut, une hausse par rapport aux réalisations de l'année 2018. Cette tendance haussière, selon la SNH, s'explique par les investissements qui ont été consentis.

Car, le budget des associations pétrolières consacré à la production d'hydrocarbures a été révisé à 463,96 millions USD (environ 274,34 milliards de FCFA) pour l'exercice 2019, en croissance de 134,61% par rapport aux réalisations 2018. Pour ce qui est des quantités de pétrole brut vendues par la SNH pour le compte de l'Etat, elles s'élèvent à 13,830 millions de barils au 31 octobre 2019, en hausse de 17,92%.

toutefois, selon la SNH, dans le sillage des cours internationaux du pétrole et malgré l'amélioration des différentiels des bruts camerounais, le prix moyen de vente a reculé de 11,42% (contre une baisse de 12,38% pour le Brent Daté, brut de référence), pour s'établir à 64,40 USD (près de 38 000 FCFA) par baril.